

## **Robo en el prado**

Lisa y Susan estaban en un prado. Eran las 16:00 y hacía mucho calor ya que estaban en verano. Las dos chicas jugaban y se contaban anécdotas. Hasta que poco tiempo después oyeron un grito. Fueron a ver que pasaba, y vieron a doña Margarita, su vecina.

La mujer les contó que había pasado: “Venía de hacer la compra, hasta que alguien vino por detrás, me tapó los ojos y me robó el bolso. Lo único que sé, es que iba de negro y tenía una barba castaña”

Lisa y Susan tranquilizaron a doña Margarita y llamaron a la policía para avisar del robo. La policía aceptó el caso y esa misma tarde empezó a investigar.

Lisa y Susan decidieron poner su granito de arena y también se pusieron a investigar. Recordaron que esa tarde habían visto a dos hombres sospechosos. Uno de esos hombres cumplía todos los requisitos. Llamaron a la policía y encontraron al culpable.

Mónica Barreto Rodríguez